

Wir feiern ein gelungenes Jungschar Jahr!

So schnell kann ein Jahr vergehen.

Am 06.07.2016 feierte die katholische Jungschar Braz bereits ihren Abschluss.

Gemeinsam fuhren wir nach St. Anton zum Erlebnisreiterhof „Hüahop“.

Unter der Leitung von Denise Help konnten die Kinder gemeinsam die Pferde für ihren Ausritt vorbereiten. Sie wurden gestriegelt und geputzt und auch Zöpfe und Haarspangen fanden ihre Plätze.

Die Pferde wurden gesattelt und schon konnte es losgehen. Wir spazierten gemeinsam eine große Runde durch den Wald und jeder durfte auf den Ponys reiten.

Wir hatten viel Spaß und ich freute mich, dass wir für dieses gelungene Jahr, so einen tollen Abschlussausflug einplanen konnten!



